



Junta Directiva de Ecopetrol aprobó plan de inversiones de US\$4.000 millones en 2021

Lunes, 14 de diciembre de 2020

f t in GUARDAR

LR MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Inversión
- Brent
- Fracking

La petrolera informó que se mantendrán enfocados en restablecer la senda de crecimiento que traían antes de la emergencia

Ana María Sánchez - amsanchez@larepublica.com.co

La estatal petrolera, **Ecopetrol**, anunció que su Junta Directiva aprobó el plan de inversiones orgánicas para el Grupo con un monto estimado entre US\$3.500 y US\$4.000 millones para 2021. El plan estará enfocado en restablecer la senda de crecimiento. Se concentrará en la ejecución de los planes de desarrollo de los activos estratégicos.

La petrolera constató que el plan se construyó con expectativa de precio Brent promedio de US\$45 por barril para el 2021. Así mismo, resaltó que el 80% de las inversiones estará enfocado en proyectos en Colombia y el remanente se invertirá principalmente en el desarrollo de proyectos en Estados Unidos y Brasil.

El plan mantiene como objetivo estratégico el crecimiento del segmento de exploración y producción, al cual se destinará el 77% del total de las inversiones, con enfoque en la aceleración de la progresión de recursos y reservas estimados en 3,7 billones de barriles, a través de exploración, perforación y recobro mejorado.

Con las inversiones proyectadas se habilitan niveles de producción cercanos a 750.000 barriles en 2023. Y, en materia de exploración, se prevé la perforación de nueve pozos exploratorios, ocho de los cuales estarían ubicados en Colombia en las cuencas de Llanos Orientales, Valle Medio del Magdalena, Valle Inferior del Magdalena y Sinú-San Jacinto, así como la continuación de actividades orientadas a delimitar recursos descubiertos por más de 450 millones de barriles equivalentes.

Entre otras cosas, el plan detalló que, para yacimientos no convencionales se prevén inversiones superiores a US\$600 millones para aumentar las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos.

En cuanto a la refinación, se seguirá enfocándose en el aseguramiento de la confiabilidad y sostenibilidad de la operación de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, así como a desarrollar los programas de calidad de combustibles y gestión de agua residual, asegurando efluentes cada vez más limpios.

“El 2020 puso a prueba a la Compañía y ésta mostró su capacidad de resiliencia y adaptación a un entorno adverso y volátil. El plan de inversiones para 2021 busca restablecer la senda de crecimiento de la Compañía, potencializar su competitividad, profundizar en la agenda de sostenibilidad y establecer la ruta hacia la transición energética, en línea con nuestros pilares estratégicos de protección de la caja, eficiencia en costos, disciplina de capital y crecimiento rentable y sostenible. Con este plan de inversiones usamos nuestra energía para seguir construyendo un país de todos para todos”, aseguró el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo

f t in GUARDAR

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol contrató con proveedores locales más de \$2,3 billones entre enero y octubre

NOTICIAS DE SU INTERÉS

ANALISTAS

Hacerse cargo

Eric Tremolada

HACIENDA

Fedesarrollo pronostica una contracción de la economía nacional de 6,5% para 2020

WSJ

Demandas antimonopolio por parte de la FTC y fiscales estatales golpean a Facebook

FRANCIA

Francia multa a Google y Amazon por instalar 'cookies' sin permiso de los usuarios

DÓLAR INTRADÍA

El dólar perdió este jueves una cifra de \$17,17 frente a la TRM y cerró en unos \$3.421,95

BOLSAS

Cemex España se queda con 108,34 millones de acciones de Cemex Latam Holdings

TENDENCIAS

- COMERCIO**
Falleció el empresario pereirano y fundador de la compañía Frisby, Alfredo Hoyos
- LABORAL**
Hombre y con una mesada de \$1,4 millones, así es el perfil del pensionado de las AFP
- BOLSAS**
El dólar cerró el lunes en \$3.428 ante los avances de las posibles vacunas contra covid-19
- ANALISTAS**
Gracias, Carrasquilla
- SALUD**
"Firmamos cuatro acuerdos de confidencialidad con fabricantes para acceder a vacuna"
- LABORAL**
Las 63 solicitudes de despido colectivos que ha recibido el Ministerio del Trabajo este año

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA | 11/12/2020

Leonardo Villar llega a liderar la gerencia del Banco de la República tras su tercer intento

El actual director adjunto del FMI, exdirector de Fedesarrollo y ex codirector del Emisor le ganó el pulso a Alberto Carrasquilla y a Natalia Salazar

INDUSTRIA | 14/12/2020

La producción real de la industria manufacturera decreció 2,7% en octubre y las ventas cayeron 2,3%

El personal ocupado en el décimo mes del año se contrajo 6,7% con relación al mismo periodo de 2019

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL | 12/12/2020

Más de cinco millones de estudiantes colombianos se han visto beneficiados con el PAE

El 17 de marzo cuando empezó la emergencia sanitaria, el presidente ajustó la normatividad para que el PAE llegue a los hogares

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

FRANCIA

Francia anunció que no asistirá a foro online en Teherán por ejecución iraní de periodista

HACIENDA

"No se cumplirá meta de inflación en 2021, que está estipulada en 3%, por cuenta del covid-19"

JUDICIAL

Gobierno publicó para comentarios decreto que crearía Programa para la Prevención del Terrorismo

BOLSAS

Profesionales del cambio venderán cada euro en \$3.968 en promedio esta semana

TECNOLOGÍA

Resignificar la tecnología

GASTRONOMÍA

Cinco opciones de delivery de lujo especiales para las temporadas de Navidad y Año Nuevo